



## 「すてきな地域・学校で」

副校長 吉田 松寿

明けましておめでとうございます。新しい年を迎え、日頃から「子どもが主役の学校」づくりにご支援をいただいている、松丘小学校の保護者・地域の皆様方に心からの感謝を申し上げますとともに、皆さまのご健康とご多幸をお祈り申し上げます。年の初めにあたり、私たち松丘小学校が目指す「子どもが主役の学校」を強く心に刻み、信頼される学校づくりを実現したいと考えています。

さて、昨年の12月15, 16日に“世田谷のボロ市”が開催されました。開催前日にテレビ番組で放送されたことで例年より人手が多い気がしました。松丘小学校PTAのお店も委員さんとお手伝いのみなさんのおかげで大盛況となっていました。お店番をしている保護者のみなさんの笑顔が松丘小PTAの一番の売りだと感じました。1月15, 16日もボロ市が開催されます。ぜひともお越しいただき、松丘小学校PTAのお店に顔を出してください。

そのボロ市で、多くの卒業生と会いました。私が着任してから卒業していった子たちから多く声を掛けられました。それよりも前の20歳以上の卒業生が「わあ、久しぶり!」「えっ、○○?久しぶり!」と旧交を温めている姿を目りました。松丘小学校を卒業すると子どもたちは弦巻中学校以外にもいろいろな中学校に進学します。卒業してから久しぶりに会うと、昔を懐かしみ、また頑張ろうと思う原動力になるきっかけになることもあります。松丘小学校には緑陰子ども会があり、地域にも“世田谷のボロ市”や“桜新町ねぶたまつり”などのイベントがあります。ふと行ってみようと思えるように、普段から地域のイベントに参加してはいかがでしょうか。

2月1日に松丘小同窓会による「こども餅つき体験」が予定されています。昨年4年ぶりに復活し、多くの子どもたちと保護者の皆さんのが来校し、杵で餅をつく体験をすることができました。松丘小学校の年中行事の一つとして行われている行事です。同窓会長の田島様をはじめ、同窓会のメンバーの皆様にご尽力いただきます。卒業生の温かさを感じ、学校や地域への愛着を深めてほしいと思っています。

## 「書き初め展」

国語主任

明けましておめでとうございます。毎年恒例の席書会が始まります。3年生から6年生までは、体育館に席を設け書き初めを行います。日常生活の中で正座をする機会も少なくなりましたが、席書会の子どもたちは、誰に言われるともなく正座をしている姿が見られます。真剣な表情で筆を動かしている子どもたちを見ていると、日本の伝統行事を子どもたちが着実に引き継いでいるのだなと感じられます。低学年の子どもたちは、教室で書き初めを行います。一文字一文字、鉛筆で丁寧に書いています。心を込めて丁寧に書くということの良さを実感する良い機会です。今年度も書き初め展を行います。子どもたちの力作をぜひ、鑑賞いただけましたら幸いです。

## 〈書き初め展〉

日付

1月30日(木)～2月12日(水)

時程

8時5分～16時35分

場所

各学年教室前廊下